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１．真実かどうか 　２．みんなに公平か　３. 好意と友情を深めるか  ４. みんなのためになるかどうか
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祝1月誕生記念日　　　　　
11日　森　雄一君　12日　山田清志君　16日　谷口和尋君　
18日　岩木貴之君　21日　尾山裕和君　27日　松本敏博君　
30日　渡秀一君

寿1月結婚記念日
２日　本田　敏君
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから
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★ニコニコボックス　　　1／17　谷村賢治委員長
阪口政博様　今日は会長・幹事とIMのお願いに来ました。皆さんの奉仕
　　　　の感動を共有し、有意義で楽しい一日にしたいと思います。
本田準一様・広上利晴様　南砺RC会員の皆様、本日は宜しくお願いし　
　　　ます。また、3月4日（土）富山第4グループのIMには、多数の　
　　　参加をお願い致します。
川合君　母の葬儀に際して皆様のご厚情に感謝いたします。
古瀬君　今日は、第4グループ阪口ガバナー補佐、高岡西RC会長本田さ
　　　ん、幹事広上さんようこそ。
石﨑君　ガバナー補佐、阪口政博様、会長本田様、幹事広上様、南砺ロ
　　　ータリーへようこそ。よろしくお願い致します。
尾山君　新型コロナワクチン、4回目予防接種中田医院にて済ませまし
　　　た。翌日だけ、ダルケが出ましたが、2日目からは絶好調です。
中田裕君　阪口ガバナー補佐、高岡西本田様、広上様ようこそ。
武田君　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
吉田君　阪口ガバナー補佐様、本田高岡西RC会長様、広上幹事様よう　
　　こそお越し下さいました。卓話よろしくお願い致します。
松本君　高岡西ロータリーの皆様をお迎えして、ようこそ御越し下さい
　　　ました。
谷口君　誕生祝いありがとうございました。
岩木君　誕生日のお祝いありがとうございます。
榊　君　阪口ガバナー補佐、本田さま、広上さまようこそ。誕生日、結
　　　婚記念日の皆さまおめでとうございます。
森 雄君　誕生祝いありがとうございます。
山田清君　誕生祝いありがとうございます。
谷村賢君、安居君／高岡西ロータリークラブの皆様、ようこそお越しく
　　　ださいました。　

次回の予定　　　1月31日(火)　第2646回例会
例会後、片付け、引っ越し作業
　　　　　　　　担当　会長幹事各役員ほか全員

 第2644例会 令和５年１月17日(火) 晴　6℃ 

本日のプログラム　1月24日(火)　第2645回例会
クラブ協議会
　　　　　　　　担当　　　古瀬喜八郎会長
　　

 会長の時間　　　　　古瀬喜八郎会長
　今日はIＭへ御誘いのために、がバナー補佐阪口政博様、高岡

西RC会長本田準一様、幹事広上利晴様がお越しになっておられ

ます。ようこそおいで下さいました。

　この例会場はあと３回で、別の会場に移ることになります。

今月あと2回片付け例会として、取組ます。皆さん方も残ってい

ただいてぜひご協力ください。よろしくお願いします。

　人生は螺旋ということで、神社の社には必ず注連縄が張られ

ています。神が依り代にする巨樹や巨石などにもよく注連縄が

張られています。これは麻や稲藁を螺旋状に編んだ縄によって、

そこが神域だと知らしめる結界の役割を担っているのです。

　注連縄に限らず、螺旋状のものは自然界には多くあります。

サザエやホラ貝などの巻貝、海には鳴門海峡の渦潮、人の頭には

ツムジがあります。洗面台の栓を抜くと水は渦を巻いて落ち、

朝顔などの蔓も螺旋状に伸びていきます。

　そんな螺旋を人生に当てはめた成句に、「禍福は糾える縄の

如し」があります。禍が福になり、福が禍のもとになったりし

て、この世の幸不幸は縄をより合わせたように表裏をなすもの

であるという意味です。

　たゆまず進む時間の経過に合わせて前ばかりを向いていると、

過去を振り返ったり、立ち止まって方向性を見直したりするこ

とがなおざりになってしまいます。

　事実そのものには禍も福もありません。禍福は自分の心次第

と心得て、一年間を振り返り、未来に進む原動力としましょう。

　　今日の心がけ　◆一年を振り返りましょう
○ＰＨＦの認定章、感謝状伝達。山田清志君、牧君、古瀬君。

　　　　●高岡西RC 本田準一会長が「IMの案内と御誘い」

　　　　　の挨拶。

　　　　幹事報告　　　石﨑和三幹事
①10/22の地区大会の記録ＤＶＤダイジェスト版を受領。
②2022年手続要覧が送付されてきました。いろいろ参考になります。
③2/20(月)３クラブ合同懇親会。会場：翔凜館　＠10000円
④3/4(土)IM(都市連合会)於：高岡商工ビル/登録料：8000円(自
　己負担) バスは用意します。多数の参加お願いします。
⑤ガバナーは小山英一君(小松東)が2025-26年度ガバナーに就任する　
　ガバナーノミニー・デジグネートに選出されたことを決定宣言した。
⑥氷見ＲＣ…2/9(木〉例会取消（休会）2/23(木〉例会取消
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12月20日(修正)
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１月17日出席率

  ４４
（免除2)

会員数

出席報告　　　　　　　　松本敏博委員長

６６．６７%　
 (出28 内メーク1）

点　鐘　12: 30　古瀬喜八郎会長

司　会　　　　　谷村修基SAA

ソング　　　　「奉仕の理想」

ビジター　富山第4グループ　ガバナー補佐阪口政博様　

　　　　　　高岡西RC会長本田準一様、幹事広上利晴様

あざな

メーキャップ：牧千収君

阪口政博がバナー補佐

＝写真左＝
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◆会報委員会 (長) 水口秀治 (副) 山田清志(委員) 谷口和尋、山田喜代美、森悦夫、西村 孝、野村守、古軸裕一、牧 千収、武田慎一、井沢正生、森雄一
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クラブ協議会
職業奉仕セミナー

☆ニコニコボックス☆ニコニコボックス

（今回の会報担当：山田清志）

（福光会館の写真は舘田宏美さん提供 ）

55周年記念事業

今後の例会会場について　（要約）
　年明けから模索を続けてきた新しい例会場。
　候補に挙がっている福光会館。
２階の多目的ホールについては、３カ所の非常口、
消火栓、点字プレートなどがあるが、かなり広いス

ペースとなっており全部を使用することはできない。
　貸し部屋の中で１番広いのが「サークル１」であるが100㎡の室内
に大きな柱があるなど利用は少ない状況。
その点から例会場とするならば第一候補と言える。
だたし、市の施設であり、規定の利用料金の定めがあることから占有することはできず、時間貸しの形態となる見込み。
また、しつらえや備品も従来のように使用することができないうえ、すべての備品を持ち込むことはできない。
そのため、取捨選択し断捨離する必要があり今週から順次進めて行く。また、みや川さんを月に一回程度、利用するこ
とや、市の他の施設についても検討をしているが、駐車場や除雪の対策を考えると、なかなか適地がない状況。以上、
途中報告であるが、
まず福光会館への引っ越しを予定としたい。

「今後の例会会場について」　　久恵龍三職業奉仕委員長

「サークル１」の入り口

入り口方向から

柱の無いバージョン

正面から後ろに向って

以前（2006年頃）の例会風景

喫煙所は地下駐車場

入り口横にあります福光会館研修室
「サークルⅠ」

現在の例会風景


